

コンクール

8月4日（日）、コンクール本番！

朝は恒例のラジオ体操をして、
朝ご飯を食べてから少しの時間でしたが、
最後の練習をしました。



そして、伊那文化会館へ出発！

会場について、
楽器をおろしてから、
外で歌での練習を
しました。



チューニングの時間となり、少しだけだったけれど
最終確認をしました。
最後に円陣を組んでみんなで気合を入れました！

そしていよいよ本番。7分という短い、
たった1回の演奏のためにたくさん練習してきました。
みんなで金賞～一日一日を大切にみんなで一生懸命
悔いなく感動の演奏を目指して！～
という目標に向かって、頑張りました！
みんなすごく緊張していましたが、やりきれました！



午後は、会場の打楽器搬入の仕事をやりました。

結果発表までドキドキでしたが、

挨拶も自分たちらしく出来たと思います。

そしていよいよ表彰式。

私たち小海高校吹奏楽班の結果は、

金賞・県2位になることができました！！

そして、昨年に続き、奨励賞もいただくことが
できました！

目標を達成することができたし、
本当に、本当に嬉しかったです！！！



表彰式が終わってから抱き合って大号泣でした。
特に3年生は最後のコンクールだったので、
今日のこのコンクールまでの3年間やってきたことを
出し切ることができたコンクールだったと思うし、
11人で心を一つに、みんなのために
やりきることができたコンクールになりました！

今まで協力、応援してくださった多くの方々には
感謝の気持ちでいっぱいです！
本当にありがとうございました！

1か月後には第2回定期演奏会があります！
コンクールの時のように、みんなで、
一生懸命準備などをし、みんなに
楽しんでいただける演奏会になるように頑張ります！

これからも KWE をよろしくお願いします！



